

全国で躍進続く広島の高校ボクシング

成績の高橋がマニシングルが自身舞台で人々と好成績を残している。2013年の東京国体から全国選抜、インターハイで毎回頂点に立ち、優勝回数は全国1位の7回を誇る。競技者の拡大を支えるNPO法人や各校の連携による強化策が奏功している。

のNPO法人グローバーで鍛えた。インターハイと国体に出場した丸亀恭敬理事(51)が04年に設立し、



NPOがジム  
各校はタッグ

<全国大会で優勝、準優勝した広島の高校生	
東京国体少年ウエルター級優勝	原田 直樹
全国高校選抜ウエルター級優勝	原田 直樹
インターハイウエルター級優勝	原田 直樹
〃 ミドリ級準優勝	原田 健太
長崎国体少年ライト級優勝	黒田虎之介
〃 少年ウエルター級優勝	原田 直樹
全国高校選抜ライトフライ級優勝	原田 托若美
〃 ウエルター級優勝	原田 健太
〃 フィルアトランティス	原田 健太

2013年

「入る」。競い合う環境  
が好循環を生んでい

他校との合宿

芸南が優勝。無敗の高校生が同一年度に4人も優勝したのは、ここ20年では例がない。

■男女87人通う  
4人は広島市安芸区

ジムには小学生から、歳までの男女87人が参加した。

たが、7年前うろこ丸魚理事長の勧めで、レーナーを務める。村の父博之さん(45)「足りないところが、えて、子どもと一緒に親

課題をクリアしながらく。現在も小中生と約20人が父親と先輩と一緒に高校にボクシングを見学する選手に刺田は「原田健は」「ない」が違う。

学生 週5日以上通う  
理事長は「子も 緒に成長し、人  
格部 が力になる。身  
代 手の活躍で周囲  
激を 信がつき、練習

。丸亀親も一の支え近な通い。山本保義監修。広陵の復活四も自の教え子で、バナ五輪アシア最に身が

とまりもよく  
と環境の良さ  
けの快挙につ  
ける」と強調  
「も大き  
いる」と強調  
統きそうだ。  
最終予選

指導者が立て続つながつて躍進は

父博之さん（右端）と練習する田村（右から2人目）らグロービーのジム生

に出場した妹尾力コ  
チ(46)が昨年就任。数  
年前、1桁台だった選  
員も18人に回復した。  
大半が未経験ながら、  
3月の全国選抜は8名

選手から刺激を受け、精神的にも鍛えらる。同階級の選手と一緒に競り、いざこざを吸収できる。と効果を説明する。

県内にボクシングジムがあるのは6校。崇徳を中心に合宿を年15回開催し、レベルアップを図る。崇徳の松尾司監督(50)は「他校

に出場した妹尾力士(チ46)が昨年就任。年前、1斤台だった妹尾は、年齢も18人に回復した。大半が未経験ながら3月の全国選抜は、尾級中6階級に出現。尾コ一チは「未経験子は吸収力があり、成長も多い。教えないでいる」を込めた。

と環境の良さが立てつけの快挙につながつてゐる」と強調。躍進をうだ。